

世界遺産ベトナム・ホイアンの魅力 をご紹介します！

11月21日(金) 10時～11時 藤沢市役所8F



日越交流のシンボル ホイアン日本橋

1600年前後にホイアンには日本各地の豪商が訪問し、日本人町が形成され、現在も日本人の墓、日本橋と呼ばれ橋も残っています。ホイアン日本橋は、2007年11月第一回日越宮中晩餐会の天皇陛下のお言葉で日越交流のシンボルとなりました。



今に続くホイアンと日本の交流；日本祭

2003年日越国交関係樹立30周年を記念し、日本大使館とホイアン市はホイアン日本祭を開催、今日まで毎年実施されています。日本からは、長崎・堺・松坂・日本橋地区・石見銀山などの方々が参加しています。

海外の世界遺産登録に貢献した唯一の例
1993年3月グエンティビン副大統領の依頼を受け、文化庁の指導の下、昭和女子大学を中心に町並み保存調査と家屋修復工事指導を行い、1999年12月にホイアンは世界遺産に登録され日本はベトナムから手厚く表彰されました。



フレンド of Hoian：メタバース交流

ホイアン市は町並みのデジタル化を計画し、Hoianの町並みの3Dを作成、VRChatでメタバース化し、携帯電話でも楽しめるようにしました。Hoianメタバースの日越交流に参加し、自分達の町並みもメタバースにしてみませんか。ご協力もいたします。

申込み：藤沢市生涯学習総務課

0466（50）8442 内線6734

fj1-manabi@city.fujisawa.lg.jp

別途講座の後、交流会を予定しています。

参加希望者は、以下にお問い合わせください。

フレンド of Hoian 準備室：kokusaiken40@gmail.com